



CENTRE MÉRIDIONAL DE L'ARCHITECTURE ET DE LA VILLE



15 décembre > 16 mars

publicspace

La ville tournée vers l'espace public - Prix européen de l'espace public urbain 2012

Exposition du Centre de Culture Contemporaine de Barcelone et présentée par le CAUE 31 avec le soutien de l'Instituto Cervantes de Toulouse

En 2000, le CCCB crée le Prix européen de l'espace public urbain. Dans le cadre de cette compétition organisée par sept institutions européennes, les candidats proposent des projets de réaménagement autour d'une réflexion sur l'accessibilité, la conservation, le développement durable et la mise en valeur des espaces urbains afin d'offrir au plus grand nombre un nouveau regard sur la ville. A Toulouse, ville où la question de l'espace public est l'une des préoccupations majeures, le CAUE 31 invite les citoyens, protagonistes absolus de l'espace public, à venir découvrir l'exposition autour des projets issus du prix 2012.

En parallèle découvrez en galerie II l'exposition de photographies de Philippe Guionie « S'asseoir en ville »

Madame Ghislaine Cabessut, Présidente du Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement de la Haute-Garonne et Judit Carrera, directrice du Prix européen de l'espace public urbain 2012, ont le plaisir de vous inviter au vernissage le mardi 18 décembre à 18h30

